



# 国府だより

小松市立国府小学校

中辻 育代

令和5年11月30日

No. 7



## ・・・2学期もがんばりました・・・

11月11日は授業参観、学校保健委員会、学級懇談会に多くの保護者の皆様にご参加いただき、本当にありがとうございました。子ども達の学校生活をご覧いただくことができたことと思います。学校保健委員会では、「楽しもう！親子のコミュニケーション」をテーマに、育友会保健委員会の皆様のアンケート結果発表、児童保健委員会の発表、そして、小松市学校メンタルコーチ沢田智恵先生のご講話がありました。また、学級懇談会ではご家庭でのお子様の様子をお聞きすることができました。よりよい学校生活に向けて、保護者の皆様からのご意見をこれからの教育活動にいかしていきたいと思っております。

12月は2学期の学習のまとめの時期となります。どの学年も、子ども達の学びがしっかりと身につくよう、授業や朝のスキルタイム、家庭学習を進めていきます。引き続き、子ども達への励ましの声かけをお願いいたします。

### 小松市学力調査について 12月5日 (3年・5年実施)

小松市教育委員会では、児童・生徒の学力の定着状況を把握・分析し、学校における教育活動の見直しや指導法の工夫改善に生かし、学力向上に役立てるため、市内の小学校3・5年生、中学校1・2年生の全員を対象に学力調査を行います。

なお、この調査で測定できるのは、学力の特定の一部分であることをご理解のうえ、調査の実施にご協力いただきますようお願いいたします。

3年生・・・国語・算数

5年生・・・国語・算数・理科・社会

### 2学期個人懇談



12月20日(水)・21日(木)に個人懇談会を行います。短い時間ですが、2学期のお子様の学校生活等をお伝えしたいと思います。よろしくお願いいたします。



## 学校生活より



11月6日 観劇「湧泉寺喧嘩事」  
劇団羅針盤の劇を観ました。



11月8日 持久走大会  
練習の成果を発揮し、最後まで走りぬきました。



11月11日 学校保健委員会「楽しもう！親子のコミュニケーション」



11月16日 読書月間読み聞かせ  
他の学級の先生が読み聞かせを行いました。

11月29日 ブラスバンド部 ラストコンサート  
素敵な演奏をありがとうございました。



11月16日 2年ものがたり館見学  
2年生がものがたり館の見学に行きました。



11月16日 6年バスケットボール交流会  
苗代小学校6年生とバスケットボールで交流しました。